

Das Museo delle Culture MCL übernimmt ab Februar 2017 den Betrieb des Zollmuseums

Am 3. Februar 2017 unterzeichneten der Stadtpräsident von Lugano, Marco Borradori, und der stellvertretende Oberzolldirektor, Hans Peter Hefti, einen Zusammenarbeitsvertrag zwischen der Eidgenössischen Zollverwaltung EZV und der Stadt Lugano. Die feierliche Zeremonie fand im Rathaus von Lugano im Beisein der lokalen Presse statt.

Der Vertrag regelt die Zusammenarbeit zwischen dem Schweizerischen Zollmuseum und dem Museo delle Culture MCL in Lugano. Während die EZV weiterhin für die Strategie und das Ausstellungskonzept verantwortlich bleibt, wird der Betrieb des Zollmuseums (Öffnung, Schliessung, Aufsicht, Führungen etc.) in Zukunft durch das MCL wahrgenommen. Daraus ergibt sich für das EZV-Personal eine wesentliche Entlastung zugunsten seiner Kernaufgaben. Die Identität des Zollmuseums bleibt erhalten. Mit der Zusammenarbeit wird die Einbettung in die Tourismusregion rund um den Lago di Lugano mit seinem reichhaltigen Kulturangebot gestärkt. Mit dem MCL hat die EZV einen professionellen Partner an ihrer Seite, der das Zollmuseum weiterentwickelt.

